

## POLITIQUE

### CLR: NICOLE ASSELÉ AUX COMMANDES

Depuis samedi 14 septembre, Nicole Assélé est la déléguée générale du Centre des libéraux réformateurs (CLR). Un changement intervenu à l'issue du congrès extraordinaire au cours duquel son père Jean-Boniface Assélé, désormais président du Conseil politique, lui a passé le flambeau.

Page 3

## POLITIQUE

### MIEUX COMMUNIQUER DORÉNAVANT

Réuni samedi à la Pointe Denis autour de leur chef Julien Nkoghé Bekale, les membres du gouvernement ont reçu une formation sur la communication au cours de laquelle ils ont reçu des connaissances et outils devant les aider à mieux communiquer à l'avenir sur leurs actions.

Page 3

## ECONOMIE

### DETTE DE L'ETAT : 107 MILLIARDS VERSÉS AU 2E TRIMESTRE



Selon le rapport d'exécution budgétaire du 2e trimestre 2019 du ministère de l'Economie, les règlements des charges de la dette s'élèvent globalement à 107 milliards FCFA, composés d'intérêts sur les dettes extérieure (68,6 milliards) et intérieure (38,5 milliards).

Page 4

## SPORTS

### AS PÉLICAN ASSURE LE MINIMUM



En remportant son premier duel contre Rangers International FC d'Enugu (2-1) samedi à Libreville, comptant pour le 2e tour aller de la Coupe de la CAF, AS Pélican a assuré le minimum et montré ses capacités à tenir face à un adversaire aguerri. Reste la manche retour au Nigeria.

Pages 9 et 14

## FAIT DIVERS

### VOLEURS AUX CLÉS PASSE-PARTOUT



Eloge Eric Mbandinga est sous mandat de dépôt à la prison centrale d'Oyem pour vol aggravé, détention de chanvre indien et recel. Avec son complice présumé, un certain Félix en cavale, ils s'introduisaient dans des

domiciles, à l'aide des clés passe-partout, pour cambrioler.

Page 8

## ECONOMIE

### Une assurance vie pour préfinancer les funérailles

Page 4

## SOCIÉTÉ

### L'Allocation rentrée scolaire versée dès fin septembre

Page 6

## SPORTS

### Tennis de table: les Gabonais rafflent la mise

Page 14

n° 13119 - Lundi 16 Septembre 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63. Exploitation Publicité : Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

## Fonction Publique/Agents en présalaire PLUS DE 1000 DOSSIERS RÉGULARISÉS



Depuis vendredi, la décision du Conseil des ministres du 29 mars 2019 portant régularisation des situations des agents de l'État en présalaire dans les corps spécifiques des métiers des secteurs classés prioritaires, a pris effet avec la remise des attestations de recrutement à une première vague de 1013 fonctionnaires. Ces dossiers concernent l'Education nationale, qui se taille la part du lion (880), l'Enseignement supérieur (78) et la Santé (55).

Page 6

## Pour moi quoi...

Notre représentante à la Coupe de la CAF, l'AS Pélican a fait un bon résultat en dominant les Nigériens de Rangers Enugu sur un score étriqué. Seulement, elle aurait pu faire mieux. Par une marge plus large tant les occasions étaient nombreuses. On a la preuve tangible qu'on a, comme les autres, des grandes potentialités, des joueurs capables de faire feu et de faire douter des grandes nations africaines qu'on croit à tort redoutables. Et puis, le ballon-là, «ce n'est pas un mystère, il faut savoir le faire» dirait l'artiste. Aussi, en regardant bien le match, au regard de certains déchets relevés chez les nôtres, on voit qu'ils n'avaient pas de compétitions dans les jambes. Dites, quoi tirer de ces quelques matchs locaux d'échauffement? On l'a vu. On avait fait le même constat, avec l'éli-

mination matinale de Mangasport, que le démarrage tardif du championnat de la Ligue est sans conteste la cause première des contre-performances de nos clubs dans les compétitions internationales. Qu'est-ce qui bloque donc? On ne va tout de même pas nous mener, cette saison sportive, vers des oui, non, oui...mais? À l'allure où on fait ce surplace, on s'achemine vers cette formule de championnat à poule limite, limite. On est au Gabon certes, permettez qu'on doute... Mais, ne perdez pas de vue que chez les autres, on en a fini avec l'amateurisme. Rappelez-vous de la dernière Can en Égypte avec les «petits poucets». Sauf si nous avons décidé de rester à l'arrière-plan du mouvement général quoi...

...Makaya